

Chers frères et sœurs:

Jésus-Christ, vrai Roi et Seigneur de l'histoire, nous garde joyeux dans l'espérance de la grâce qui nous viendra quand Il se manifestera.

Dans un esprit fraternel, nous vous partageons certaines de nos expériences à Jacona concernant les conséquences du COVID-19.

De manière générale, nous l'avons vécu dans un climat de paix et de régularité dans la communauté. En effet, les mesures sanitaires demandées par l'évêque de notre diocèse de Zamora, ont demandé quelques modifications dans l'accueil des personnes qui visitent notre monastère. Ainsi, à compter du dimanche 29 mars, l'horaire de la messe du dimanche a été changé de 11:00 à 6:00, heure à laquelle nous célébrons ordinairement les jours de semaine.

Ceci dans l'intention d'éviter le grand nombre de personnes qui viennent habituellement à la messe dominicale. Une telle mesure fit que la diminution de l'afflux de personnes s'est constatée à la fois aux confessions et à l'achat de nos produits au magasin du monastère. C'est pour cela que le climat solitaire des environs du monastère s'est accentué, permettant du même coup qu'on ait plus de temps personnel durant la matinée du dimanche.

Les célébrations de la Semaine Sainte ont été plus intimes, car on nous a également demandé d'éviter la fréquentation massive des fidèles. A partir de là, l'hôtellerie a été fermée et seuls ont été reçus des fidèles qui se sont présentés d'eux-mêmes pour assister aux célébrations, qui n'ont généralement pas dépassé le nombre de 50 personnes. Plus tard, certaines personnes ont été reçus à l'hôtellerie, mais n'ont pas atteint de nombreux groupes.

Notre économie a été stable, bien que, comme je l'ai déjà mentionné, la vente dans notre magasin monastique de nos produits fromagers, ceux de la boulangerie et les articles religieux ait diminué de moitié ; alors que la distribution des produits dans les magasins de la ville de Zamora est restée pratiquement égale. À cela s'ajoute l'aide des habitants de Jacona et de Zamora qui nous ont si généreusement apporté de la nourriture fraîche et des conserves de manière à se rendre présents et proches de notre communauté en ces moments de crise. En vérité, nous avons perçu la main prévenante et bienveillante de Notre-Seigneur dans tant de gestes de générosité à notre égard.

Pour notre part, nous avons essayé d'élever notre prière avec plus d'insistance pour toutes les conditions défavorables qui ont été provoquées par la propagation du COVID-19. C'est ainsi que nous avons célébré la nouvelle Messe en période de pandémie et que chaque jour après la Sainte Messe et les Vêpres, nous récitons à la Sainte Vierge la prière du Pape François à cette intention.

Dans l'ensemble, mis à part les expériences déjà partagées, la communauté est restée calme, tout comme nos environs à Jacona et à Zamora où les gens vivent généralement sans aucun genre d'alarme excessive, sans aucun doute, à la grâce de Dieu.

Actuellement, nous continuons avec les mêmes mesures concernant l'accueil des personnes, ajoutant à ces expériences le départ vers la Maison du Père de notre frère Lorenzo, l'un de nos chers frères espagnols, qui après plusieurs crises de santé (non à cause du virus actuel), a été appelé par Notre-Seigneur à le rencontrer. Nous remercions Dieu pour le don de ce frère si cher à notre communauté.

Nous prenons congé non sans d'abord vous assurer de notre communion et de notre proximité avec chacun d'entre vous, surtout avec ceux qui souffrent le plus en ces moments où, sans aucun doute, Dieu manifeste son aimante providence. En effet, notre confiance est de savoir que tout sert au bien de ceux qui l'aiment.

Que Notre-Seigneur fasse transparaître, au travers de la fidélité à notre vocation, la lumière pascale comme lumière d'espérance pour tant d'âmes qui vivent abîmées dans la douleur et dans la peur. Demandant aussi pour ceux qui meurent ou sont en train de mourir, probablement sans être préparés pour ce moment si important, de sorte que, rencontrant des instruments audacieux de la grâce qui sachent montrer le visage du Christ, ils puissent à leur tour trouver toujours ouvertes les portes de la Miséricorde.

En communion de Foi et d'Amour:

Vos frères de Notre-Dame de Curutarán à Jacona, au Mexique.